

Il faut arrêter de noyer le poisson dans l'eau !

Ce projet est né d'une coopération entre l'ULB et l'UNILU pour répondre à une urgence sanitaire : le manque criant de toilettes pour les 24 000 étudiants du campus de Lubumbashi. Actuellement, seuls 18 sanitaires sont accessibles, poussant nombre d'étudiants à la défécation à l'air libre, avec des conséquences graves sur la santé, l'environnement et la scolarité, notamment des jeunes filles.



Encadrés par des enseignants, des étudiants de plusieurs disciplines (architecture, agronomie, économie, sociologie) travaillent ensemble à concevoir des toilettes « GPS » (Gratuites, Propres et Sûres), intégrées au contexte local, tout en explorant le potentiel énergétique et agronomique des excréta.

Projet Coopératif «Gaz de shit» :
sur la problématique du manque
de sanitaire G.P.S. sur le campus
de l'UNILU.

18h - Auditoire Victor Bourgeois

ULB Faculté d' Architecture
La Cambre Horta
Place Flagey 19 - 1050 Bruxelles



Accès à la diffusion en direct
QR code actif à 18h00, 7 mai 2025.

45 étudiants &
Isabelle Prignot
07.05.2025



Université
de
Lubumbashi



UNIVERSITÉ
LIBRE
DE BRUXELLES